

Information sharing for agriculture and agri-food sector representatives – April 24, 2026 / Partage d'informations pour les représentants du secteur agricole et agroalimentaire – le 24 avril 2026

******* *Le français suit* *******

Agriculture and Agri-Food Canada's (AAFC) Industry Engagement Division is pleased to share with you updates of general interest to the agriculture and agri-food sector. We ask you to share this information in your networks.

1. Emergency Preparedness Week - May 3 to 9, 2026

[Emergency Preparedness Week \(May 3-9, 2026\)](#) is a national initiative led by Public Safety Canada, in collaboration with provincial and territorial emergency management partners, Indigenous organizations, and representatives from non-governmental and private sector organizations who support activities at the local level.

Agriculture and Agri-Food Canada (AAFC) Emergency Management encourages all agricultural stakeholders to strengthen their readiness for emergencies and offers a range of resources to support [producers](#) and [industry organizations](#).

Early wildland fire forecasts suggest a relatively quiet early start to the spring, with the potential for above-average fire activity by mid-summer. You can monitor drought conditions across the country through AAFC's [Canadian Drought Monitor](#). Practical information on [wildfire preparedness](#) and [response](#) is available on the Government of Canada's web site, including links to provincial/territorial resources

2. Toolkit - 2026 Census of Agriculture

The [Census of Agriculture](#) provides community-level data on a wide range of agricultural topics. It identifies trends and provides information on emerging issues, opportunities, and challenges within the agricultural community.

In the [Census of Agriculture toolkit](#) you will find tools, resources and information that you and your organization can share with your network about the upcoming 2026 Census of Agriculture. **The collection period will be open from May 4, 2026 to July 31, 2026.**

3. **Temporary Foreign Worker Program (TFWP)**

➤ **Updated Unemployment Rate by census metropolitan area**

Employment and Social Development Canada (ESDC) wants to provide information on updated unemployment rate data by census metropolitan area (CMA).

Unemployment rate data by CMA (seasonal unadjusted) is used as part of a measure introduced in September 2024 for the processing of Labour Market Impact Assessment (LMIA) applications under the Temporary Foreign Worker Program (TFW Program).

Since September 26, 2024, and until further notice, LMIA applications are not processed if all the conditions below are met:

- The wage offered for the position(s) requested is below the [provincial or territorial wage threshold](#) (low-wage positions); **and**
- [The work location is in a CMA](#); **and**
- [The unemployment rate of the CMA where the work is located is 6% or higher](#) on the TFW Program quarterly table at the time the LMIA application is submitted.

On April 10, 2026, the table of [unemployment rates by CMA](#) was updated on the TFW Program website.

As usual, the table is automatically updated on a quarterly basis in accordance with Statistics Canada's publication dates. Upcoming updates are scheduled for July, October, and January.

As a reminder, certain low-wage positions are exempt from this refusal to process measure. More information can be found on the TFW Program website under [Refusal to process a Labour Market Impact Assessment application](#).

If you have any questions about the TFW Program, please visit Canada.ca or reach out to the [Employer Contact Centre](#).

ESDC encourage to share this communication throughout your respective networks, and with any colleagues or peers who may need to be aware of this information.

➤ **Measures to Support Rural Regions – April 13, 2026 Update**

ESDC wants to provide an update regarding the recently announced measures to help rural employers address workforce challenges while maintaining strong safeguards to ensure Canadians and permanent residents continue to be prioritized to fill available jobs.

Additional information will be sent as provinces and territories decide to opt-in to these measures.

Summary of Measures to Support Rural Employers

In participating provinces and territories, the Government of Canada will allow eligible rural employers to:

- Retain their current proportion of low-wage positions filled by temporary foreign workers if above the 10% cap; or,
- Benefit from a 15% cap—instead of the current 10% cap—on the proportion of temporary foreign workers in low-wage positions.

To confirm if your location is in a rural area that qualifies for the measure, please enter your full postal code at the following website: [Census of Population](#). If no Census Metropolitan Area appears, then your work location is considered eligible for the rural measure.

For more information on how the measures apply, please consult the [Temporary measures to support rural employers webpage](#).

Measures that apply by province and territory

These measures will apply to the provinces and territories as described below. They will be available for Labour Market Impact Assessments (LMIAs) submitted up until March 31, 2027.

- **Manitoba**

- Measure(s):
 - Retain their current proportion of low-wage positions filled by temporary foreign workers, if above the 10% cap; and
 - Benefit from a 15% cap—instead of the current 10% cap—on the proportion of temporary foreign workers in low-wage positions.
- Sector(s): All sectors.
- Effective date: For LMIA applications submitted on or after **April 14, 2026**.

- **Nunavut**

- The Government of Nunavut will not participate in these measures.

Please [find information on previously announced provinces and territories here](#).

To learn more about the Temporary Foreign Worker Program, visit [Canada.ca](#) or reach out to the [Employer Contact Centre](#).

ESDC encourage you to share this communiqué throughout your respective networks, and with any colleagues or peers who may need to be aware of this information.

4. Government of Canada launches consultations to strengthen labour relations and better support workers

On April 17, 2026 the Government of Canada announced the launch of consultations on ways to modernize the federal labour relations framework. A link to the [press release](#) and the consultation [document](#) are now available. Written submissions can be sent to: esdc.nc.labour.consultations-travail.nc.edsc@hrsdc-rhdcc.gc.ca.

5. **Summary of Sector Engagement Table (SET) activities and upcoming meetings**

The summary attached is meant to provide an overview of the activities of the Tables and next steps for the month of March and April 2026.

We encourage you to share your comments and questions in writing through the AAFC Roundtable account aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.

Industry Engagement Division

Agriculture and Agri-Food Canada
Government of Canada

Division de l'engagement de l'industrie d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) est heureuse de partager avec vous des mises à jour d'intérêt général pour le secteur agricole et agroalimentaire. Nous vous demandons de partager cette information dans vos réseaux.

1. **Semaine de la sécurité civile - 3 au 9 mai 2026**

La Semaine de la sécurité civile (du 3 au 9 mai) est une initiative nationale soutenue par Sécurité publique Canada en collaboration avec des partenaires provinciaux et territoriaux chargés de la gestion des urgences, des organisations autochtones, ainsi que des représentants d'organisations non gouvernementales et d'organisations du secteur privé qui appuient des activités à l'échelle locale.

La Gestion des situations d'urgence d'Agriculture et Agroalimentaire Canada (AAC) encourage tous les intervenants du secteur agricole à mieux se préparer aux situations d'urgence et offre un éventail de ressources visant à soutenir les producteurs et les organisations de l'industrie.

Les premières prévisions relatives aux feux de forêt laissent entrevoir un début de printemps relativement calme, mais avec un risque d'incendie supérieur à la moyenne d'ici le milieu de l'été. Vous pouvez suivre l'évolution des conditions de sécheresse partout au pays grâce à l'Outil de surveillance des sécheresses au Canada. Vous trouverez des renseignements pratiques sur la préparation aux incendies de forêt et les interventions sur le site Web du gouvernement du Canada, y compris des liens vers des renseignements fournis par les provinces et les territoires.

2. **Trousse - Recensement de l'agriculture 2026**

Le Recensement de l'agriculture permet de produire des données à l'échelle des collectivités sur un large éventail de sujets. Il dégage des tendances et fournit des

renseignements sur les défis, les possibilités et les enjeux émergents de la communauté agricole.

Dans la [trousse du Recensement de l'agriculture](#), vous trouverez des outils, des ressources et des renseignements que vous et votre organisation pourrez transmettre à votre réseau au sujet du Recensement de l'agriculture de 2026 à venir. **La période de collecte s'étendra du 4 mai 2026 au 31**

3. **Programme des travailleurs étrangers temporaires (PTET)**

➤ **Mise à jour du taux de chômage par région métropolitaine de recensement**

Ce communiqué a pour objectif de vous informer de la mise à jour des données sur le taux de chômage par région métropolitaine de recensement (RMR).

Les données sur le taux de chômage par RMR (non désaisonnalisées) sont utilisées dans le cadre d'une mesure mise en place en septembre 2024 pour le traitement des demandes d'évaluation de l'impact sur le marché du travail (EIMT) du Programme des travailleurs étrangers temporaires (Programme des TET).

Depuis le 26 septembre 2024 et jusqu'à nouvel ordre, les demandes d'EIMT ne sont pas traitées si toutes les conditions suivantes sont réunies :

- Le salaire offert pour le(s) poste(s) demandé(s) est inférieur au [seuil salarial provincial ou territorial](#) (postes de bas salaire), **et**
- [le lieu de travail se trouve dans une RMR](#), **et**
- [le taux de chômage de la RMR dans laquelle est situé le lieu de travail est de 6 % ou plus](#) selon le tableau trimestriel du Programme des TET, au moment du dépôt de la demande d'EIMT.

Le 10 avril 2026, le tableau des [données sur le taux de chômage par RMR](#) a été mis à jour sur le site internet du Programme des TET.

Comme d'habitude, la mise à jour de ce tableau se fait automatiquement à tous les trimestres et conformément aux dates de publication de Statistique Canada. Les prochaines mises à jour auront lieu en juillet, octobre et janvier.

À titre de rappel, certains postes de bas salaire sont exemptés de cette mesure de refus de traiter. Consultez le site internet du Programme des TET à la section [Refus de traiter une demande d'évaluation de l'impact sur le marché du travail](#) pour en savoir plus.

Si vous avez des questions au sujet du Programme des TET, veuillez consulter [Canada.ca](#) ou communiquer avec le [Centre de services aux employeurs](#).

➤ **Mesures pour appuyer les régions rurales dans le cadre du Programme des TET – Mise à jour du 13 avril 2026**

Emploi et Développement social Canada (EDSC) désire vous fournir une mise à jour concernant les mesures récemment annoncées visant à aider les employeurs des régions rurales à relever les défis en matière de main-d'œuvre, tout en maintenant des dispositions fortes pour s'assurer que les Canadiens et les résidents permanents continuent d'être priorisés pour occuper les emplois disponibles.

Des renseignements supplémentaires seront communiqués à mesure que les provinces et territoires décideront d'adhérer à ces mesures.

Résumé des mesures visant à appuyer les employeurs dans les régions rurales

Dans les provinces et territoires participants, le gouvernement du Canada accordera aux employeurs des régions rurales admissibles la possibilité de :

- Conserver la proportion actuelle de travailleurs étrangers temporaires occupant des postes à bas salaire, si elle dépasse la limite, **ou**
- Bénéficier d'une limite de 15 % — plutôt que de la limite actuelle de 10 % — concernant la proportion de travailleurs étrangers temporaires dans des postes à bas salaire.

Pour vérifier si votre lieu de travail se situe dans une région rurale admissible à la mesure, veuillez entrer le code postal complet du lieu de travail sur le site du [Recensement de la population](#). Si aucune région métropolitaine de recensement n'apparaît, votre lieu de travail est alors considéré comme admissible à la mesure rurale.

Pour plus d'informations sur l'application de ces mesures, consultez [la page Web des mesures temporaires visant à soutenir les employeurs ruraux](#).

Mesures applicables par province et territoire

Ces mesures s'appliqueront aux provinces et territoires, comme décrit ci-dessous. Elles seront disponibles pour toutes demandes d'évaluation de l'impact sur le marché du travail (EIMT) soumises jusqu'au 31 mars 2027.

- **Manitoba**

- Mesure(s) :

- Conserver la proportion actuelle de travailleurs étrangers temporaires occupant des postes à bas salaire, si elle dépasse la limite, et

- Bénéficier d'une limite de 15 % — plutôt que de la limite actuelle de 10 % — concernant la proportion de travailleurs étrangers temporaires dans des postes à bas salaire.
 - Secteur(s) : Tous les secteurs.
 - Entrée en vigueur : Pour les demandes d'EIMT reçues **à partir du 14 avril 2026**.
- **Nunavut**
 - Le Gouvernement du Nunavut ne participera pas à ces mesures.

Veuillez [trouver ici les informations relatifs aux provinces et territoires déjà annoncées](#).

Pour en savoir plus sur le Programme des travailleurs étrangers temporaires, visitez [Canada.ca](#) ou communiquez avec le [Centre de services aux employeurs](#).

EDSC vous encourage à diffuser ce communiqué dans vos réseaux respectifs, ainsi qu'auprès de vos collègues ou de vos partenaires qui pourraient avoir besoin de ces renseignements.

4. Le gouvernement du Canada lance des consultations visant à renforcer les relations de travail et à mieux soutenir les travailleurs

Le 17 avril 2026, le gouvernement du Canada a annoncé le lancement de consultations sur les moyens de moderniser le cadre fédéral des relations de travail. Un lien vers le [communiqué de presse](#) et le [document d'information](#) est maintenant disponible. Les commentaires peuvent être envoyés par écrit à esdc.nc.labour.consultations-travail.nc.edsc@hrsdc-rhdcc.gc.ca.

5. Résumé des activités des tables d'engagement sectoriel (TES) et des réunions à venir

Le **résumé ci-joint** vise à donner un aperçu des activités des tables et des prochaines étapes pour mars et avril 2026.

Nous vous encourageons à nous faire part de vos commentaires et questions par écrit via le compte de la table ronde d'AAC aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.

Division de la consultation du secteur

Agriculture et Agroalimentaire Canada

Gouvernement du Canada

The Sector Engagement Table (SET) model	Le modèle des tables d'engagement sectoriel (TES)
The summary below is meant to provide an overview of SET activities that took place in March and April 2026. Please email our inbox at aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca if you have a question or want additional details.	Le résumé ci-dessous est destiné à fournir une vue d'ensemble des activités des TES qui ont eu lieu en mars et avril 2026. Si vous avez des questions ou si vous souhaitez obtenir des informations complémentaires, vous pouvez nous envoyer un courriel à l'adresse aafc.roundtable-table ronde.aac@agr.gc.ca.
<u>Upcoming meetings</u>	<u>Rencontres à venir</u>
Agile Regulations Table – May 25, 2026 (virtual)	Table sur la réglementation souple – 25 mai 2026 (virtuelle)
<u>Canadian Agricultural Youth Council (CAYC)</u>	<u>Conseil canadien de la jeunesse agricole (CCJA)</u>
The CAYC met in person on March 30, 2026. • The Youth Council formally welcomed new CAYC members who were officially onboarded in January 2026 through the Indigenous and Northern Recruitment process. Members provided brief overviews of their work and expertise for the new members. An overview of the CAYC Strategic Plan was also provided, and working group leads spoke to the status of their group's goals and current activities. • CAYC members discussed their recent engagement activities, including participation in the Young Farmers & Ranchers Conference in the United States, where members engaged with American counterparts on key sector issues. Members also recapped recent meetings and potential follow up activities with the Canadian Cattle Youth Council, the Canadian Institutes of Health Research's Institute of Human Development, Child and Youth Health Youth Advisory Council, and the Canadian Mental Health Association-British Columbia Chapter. • The Youth Council also shared insights on how the ongoing conflict in the Middle East is negatively impacting their operations. Members noted that rising fuel prices, as well as increased fertilizer costs and supply chain disruptions, were contributing to financial pressures. • The Youth Council participated in an engagement session with AAFC on developing the Next FPT Policy Framework (NPF), where members	Le CCJA s'est réuni en personne le 30 mars 2026. • Le Conseil de la jeunesse a officiellement accueilli les nouveaux membres du CCJA, qui ont été officiellement intégrés en janvier 2026 dans le cadre du processus de recrutement dans les communautés autochtones et nordiques. Les membres ont présenté brièvement leurs activités et leur expertise aux nouveaux membres. Un aperçu du plan stratégique du CCJA a également été présenté, et les responsables des groupes de travail ont fait le point sur les objectifs et les activités en cours de leur groupe. • Les membres du CCJA ont discuté de leurs récentes activités de mobilisation, notamment de leur participation à la Young Farmers & Ranchers Conference aux États-Unis, où ils ont échangé avec leurs homologues américains sur des enjeux clés du secteur. Les membres ont également fait le point sur les récentes réunions et les activités de suivi envisagées avec le Conseil canadien des jeunes éleveurs de bovins, le Conseil consultatif jeunesse de l'Institut du développement et de la santé des enfants et des adolescents des Instituts de recherche en santé du Canada, ainsi que l'Association canadienne pour la santé mentale, section de la Colombie-Britannique. • Le Conseil de la jeunesse a également fait part de ses observations sur les répercussions négatives du conflit actuel au Moyen-Orient sur ses activités. Les membres ont souligné que la hausse des prix des carburants, ainsi que

discussed in breakout groups the top priorities for the framework and how government can best work with the sector to address challenges and advance shared priorities. Topics included financial and climate resiliency (including data governance and security), generational renewal, rural infrastructure development, and effective communication between the sector and government. • The next meeting of the CAYC is expected to take place in early summer.	l'augmentation des coûts des engrais et les perturbations de la chaîne d'approvisionnement, contribuait à accroître les pressions financières. • Le Conseil jeunesse a participé à une séance de consultation avec AAC sur l'élaboration du prochain Cadre stratégique pour les politiques fédérales-provinciales-territoriales (PCS), au cours de laquelle les membres ont discuté, en petits groupes, des principales priorités de ce cadre et de la meilleure façon dont le gouvernement peut collaborer avec le secteur pour relever les défis et faire avancer les priorités communes. Les thèmes abordés comprenaient la résilience financière et climatique (notamment la gouvernance et la sécurité des données), le renouvellement des générations, le développement des infrastructures rurales et une communication efficace entre le secteur et le gouvernement. • La prochaine réunion du CCJA devrait avoir lieu au début de l'été.
Sector Tables and Working Groups Tables sectorielles et groupes de travail	
<u>Seafood</u>	<u>Produits de la mer</u>
The Seafood Table met virtually April 15, 2026. • AAFC presented on the Next Policy Framework outlining the consultation process, program priorities, program evolution, and stakeholder engagement. • A representative from the Canadian Mission to the European Union in Brussels provided a presentation on international seafood marketing models used by Norway, Iceland, the United Kingdom (UK), Scotland, and Alaska, comparing funding mechanisms and campaign strategies. • The Department of Fisheries and Oceans (DFO) provided an update on Canada's seafood trade performance, including export figures, tariff changes, and ongoing market development activities. • The Seafood Table's trade diversification strategy was reviewed and finalized by members. It was agreed that the strategy will be shared broadly within the industry and federal/provincial/territorial governments.	La Table sur les produits de la mer s'est réunie virtuellement le 15 avril 2026. • AAC a présenté le prochain cadre stratégique, en décrivant le processus de consultation, les priorités des programmes, l'évolution de ces derniers et la mobilisation des parties prenantes. • Un représentant de la Mission du Canada auprès de l'Union européenne à Bruxelles a fait une présentation sur les modèles internationaux de commercialisation des produits de la mer utilisés par la Norvège, l'Islande, le Royaume-Uni, l'Écosse et l'Alaska, en comparant les mécanismes de financement et les stratégies de campagne. • Le ministère des Pêches et des Océans (MPO) a fait le point sur les résultats commerciaux du Canada dans le secteur des produits de la mer, notamment les chiffres d'exportation, les modifications tarifaires et les activités de développement des marchés en cours. • La stratégie de diversification commerciale de la table des produits de la mer a été examinée et finalisée par les membres. Il a été convenu que cette stratégie serait largement diffusée au sein de l'industrie et auprès des gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux.

<u>Animal Protein Table</u>	<u>Table sur les protéines animales</u>
Technology Working Group Meeting – March 27, 2026 • Advanced technology adoption is currently hindered by capital costs, infrastructure gaps, and ROI uncertainty, requiring robust de-risking mechanisms and a closer alignment with the practical needs of producers. • To foster industry trust, the group is prioritizing data privacy and ownership concerns while proposing a searchable resource or leveraging an existing one to help producers navigate complex technology and funding landscapes. • Immediate priorities include providing input for national policy consultations and coordinating with other organizations to leverage existing digital platforms for the sector. Regulations Working Group Meeting – April 7, 2026 • The working group adopted a new meeting strategy that dedicates each session to a deep dive into a single priority topic. • Members agreed to focus on federal regulatory items like the plastics registry and infrastructure readiness that broadly impact the sector and acknowledged the complexity of fragmentation across provincial systems. • To build a strong, unified front, the group will circulate a sector-wide survey to collect quantifiable data and diverse perspectives, which will be used to draft a formal position paper to present to federal decision-makers.	Le groupe de travail sur la technologie – 27 mars 2026 • L'adoption des technologies de pointe est actuellement freinée par les coûts d'investissement, les lacunes en matière d'infrastructures et l'incertitude quant au retour sur investissement, ce qui nécessite des mécanismes solides de réduction des risques et une meilleure adéquation avec les besoins concrets des producteurs. • Afin de renforcer la confiance du secteur, le groupe accorde la priorité aux questions relatives à la confidentialité et à la propriété des données, tout en proposant une base de données consultable ou en s'appuyant sur une base existante pour aider les producteurs à s'y retrouver dans les complexités des technologies et des modes de financement. • Les priorités immédiates consistent notamment à apporter une contribution aux consultations sur les politiques nationales et à coordonner les efforts avec d'autres organisations afin de tirer parti des plateformes numériques existantes pour le secteur. Le groupe de travail sur la réglementation – 7 avril 2026 • Le groupe de travail a adopté une nouvelle stratégie de réunion consistant à consacrer chaque séance à l'examen approfondi d'un seul sujet prioritaire. • Les membres ont convenu de se concentrer sur les questions réglementaires fédérales, telles que le registre des plastiques et l'état de préparation des infrastructures, qui ont un impact considérable sur le secteur, et ont reconnu la complexité de la fragmentation entre les systèmes provinciaux. • Afin de former un front solide et uni, le groupe diffusera un sondage à l'échelle du secteur pour recueillir des données quantifiables et des points de vue diversifiés, qui serviront à rédiger un exposé de position officiel à présenter aux décideurs fédéraux.

<u>Field Crops Table</u>	<u>Table sur les grandes cultures</u>
Public/Private Research and Innovation Ecosystem Working Group Meeting – March 30, 2026 • As part of its continuing work on the research ecosystem, members received a presentation from the consultant on their report of the private-sector plant-breeding ecosystem in Canada. The presentation noted its strength and diversity in size and regions as well as its use of advanced tools such as genomics, data analytics and Artificial Intelligence. The report also noted that the sector invests a substantial amount of money each year and employs a large number of employees. The report notes regulatory uncertainty, weak Intellectual Property (IP) protection, infrastructure concerns and limited value-capture mechanisms as concerns. • Sustained leadership will depend on urgent action to modernize regulations, strengthen IP and value capture, and reinforce public-private collaboration through continued public investment in foundational plant-breeding science.	Réunion du groupe de travail sur l'écosystème public-privé de recherche et d'innovation – 30 mars 2026 • Dans le cadre de ses travaux continus sur l'écosystème de recherche, les membres ont assisté à une présentation du consultant sur son rapport consacré à l'écosystème de la sélection végétale du secteur privé au Canada. La présentation a mis en évidence la force et la diversité de ce secteur, tant en termes de taille que de répartition géographique, ainsi que son utilisation d'outils de pointe tels que la génomique, l'analyse de données et l'intelligence artificielle. • Le rapport a également souligné que le secteur investit chaque année des sommes considérables et emploie un grand nombre de personnes. Il a relevé comme sources de préoccupation l'incertitude réglementaire, la faiblesse de la protection de la propriété intellectuelle (PI), les problèmes d'infrastructure et les mécanismes limités de captation de la valeur. • Un leadership durable dépendra de la mise en œuvre de mesures urgentes visant à moderniser la réglementation, à renforcer la protection de la propriété intellectuelle et la captation de la valeur, ainsi qu'à consolider la collaboration public-privé grâce à un investissement public continu dans les sciences fondamentales de la sélection végétale.